
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 2897

Prix 845 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Valbonne  -  exclusivite  Découvrez  cette  charmante  maison  de  110  m²  situé  dans

une impasse d'un quartier calme et très agréable de valbonne, proche des écoles

et  des  commerces.  Niché  au  Cœur  d'un  joli  jardin  arboré  avec  de  nombreux

fruitiers,  cette  propriété  bénéficie  d'une  piscine  avec  un  joli  deck  en  bois,  de

plusieurs terrasses pour apprécier le soleil tout au long de la journé. Cette propriété

offre un cadre de vie idéal pour les familles. Depuis l'entré, vous bénéficierez d'un

espace de vie comprenant un séjour chaleureux et lumineux avec cheminé et salle

à manger en suite, tous deux ont ...

Sole Agent: Discover this charming, detached villa of approximately 110m2 ideally

located in a quiet cul-de-sac in a very pleasant area of Valbonne, close to schools

and shops. Nestled in the heart of a pretty garden planted with several fruit trees,

this  property  benefits  from  a  pool,  decking  area  and  several  terraces  for  you  to

enjoy the sun all day long. An ideal living environment particularly for families. From

the  entrance,  the  bright  and  inviting  living  room with  its  fireplace  and  high  ceiling

together with the open plan dining room form a charming living space. A modern,

fully ...
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